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登別市私立幼稚園協会への説明会における質疑の要旨 

 

日 時 平成 25年 7月 30日（火）13時 55分から 15時 45分 

場 所 登別市役所第 2委員会室 

出席者 登別市私立幼稚園協会（学校法人 3 団体） 

 

■質疑の要旨 

問 1 認定こども園の移行を視野としていますが、独自の考えはあるのですか。 

答  今後、平成 27年 4月からの新制度に向けて検討することとしております。 

 

問 2 市として認定こども園を強く進める考えと感じますが、保護者との意見交換会では、その

ことも含めて説明しているのですか。 

答  平成 27年 4月に栄町保育所を民営化したいと考えていまいすが、民営化の際に認定子ども 

園にするということではなく、保育所として民営化するという考えです。このことについて 

は、意見交換会におきましても保護者に説明しています。 

   

問 3 今年度、保育所の入所数が減少していますが、どのようにお考えですか。また平成 26年 

度以降の児童数を推計があれば示していただきたいのですが。 

答  入所数の減少につきましては、就学前児童数の減少によるものと考えています。児童数の 

推計につきましては、現在、将来人口推計作業を行なっているところです。今後、お示しで 

きる段階になりましたら、お示しいたします。 

 

問 4 民営化後の施設整備について、どのような補助制度を考えていますか。 

答  保育所整備費補助と児童福祉法第56条の2にある私立児童福祉施設に対する補助を検討し 

ております。 

 

問 5 栄町保育所を初めに民営化するのは防災の面を考慮してということでしょうか。 

答  海岸に面しているため施設の劣化も著しく、また津波の防災面を考慮しました。 

 

問 6 栄町保育所と鷲別保育所の統廃合は考えていませんか。 

答   市の考えは、まず栄町保育所を民営化するということです。 

 

問 7 栄町保育所を民営化した後、移管を受けた法人の経営が成り立たなくなることが無いよう 

鷲別保育所との統廃合を考えてほしいのですが。 

答  栄町保育所、鷲別保育所は現在単独の施設として考えております。今後、将来の人口推計 

を踏まえ、施設のあり方について検討しなければならないと考えます。 
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問 8 用地は無償貸与となっていますが、法人が資金調達等の面で用地が貸与であれば色々

な問題がありますので、無償譲渡にならないのですか。 

答   現段階において、そのような考えはありません。 

   

問 9 民営化により年間総額 2,694万円の財政効果があると書かれているが、その一部でも民 

営化した法人を支援するために使うことは考えていないのですか。 

答  それは全ての公立保育所を民営化した場合の財政効果額で、1施設につきましては約 538 

万円になります。現時点は考え方の段階ですので、具体的なことは、今後検討いたします。 

 

問 10 公設民営の考えはありませんか。 

答   公設では国庫補助の対象となりませんので民設民営となります。 

 

問 11 意見交換会の内容は公表されると思いますが、公表前に内容を知りたいのですが。 

答   公表前にお知らせすることはできません。公表後にホームページ等でご覧下さい。 

 

問 12 保護者、市、法人の三者協議はどのような内容になりますか。 

答  三者協議は引継保育や、保育の内容についての話し合いの場と考えております。 

 

問 13 今後、いつ頃このような説明会を開催することになりますか。 

答  必要があれば随時開催したいと考えています。 

 

問 14 意見交換会の対象者について教えてください。 

答  保護者、地域住民を対象として合計 8回の意見交換会を予定しています。 

 

問 15 先般、次世代育成支援推進協議会に意見を聞いていますが、基本方針案についても意見

を聞くのですか。 

答  その予定です。 

   

 


